



Preven pernoctar el sábado en Cámara

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Las cobijas, colchonetas y la ropa cómoda estaban listas para que los diputados del PAN, PRI y PRD pasaran la noche del lunes en San Lázaro y amanecer ayer martes dentro, para evitar la manifestación de seguidores de Morena, los insultos y la posibilidad de que les impidieran el acceso a la sesión donde se discutirá la reforma eléctrica.

Ayer se fueron, pero volverán el sábado una vez que el presidente de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez, citó al pleno para el próximo domingo a las 10:00 horas.

Cuando los diputados ya se disponían a quedarse a dormir en el recinto, en la Junta de Coordinación Política se cambió la jugada para todos, incluso para los de Morena, que se preparaban para el debate que sería ayer.

El coordinador morenista Ignacio Mier pidió que la sesión para discutir la reforma eléctrica se cambiara del martes al domingo. Con PVEM y PT impusieron el voto ponderado, mientras la oposición votó en contra de cambiar el día.

Alejandro Moreno, dirigente del PRI, señaló que aunque les reagenden la sesión, el tricolor se mantendrá en contra.

“Esa iniciativa como está no va a pasar, lo sabe Morena y por eso pospusieron la fecha, porque no tienen los votos, pero no los van a tener hoy (martes) como pretendían, y tampoco los van a tener el domingo”, aseguró.

Antes de la retirada de los

diputados, los panistas grabaron al filo de la medianoche un video en el salón de sesiones. Estaban los 113 diputados de la bancada, incluida María Elena Pérez-Jaén, quien estaba enferma de la garganta y aun así se presentó en la Cámara, tras recibir un fuerte tratamiento para acelerar su recuperación.

En el video, dirigido a la ciudadanía, el coordinador de la fracción, Jorge Romero, acusó que de manera unilateral Morena cambió la fecha de debate de la reforma eléctrica, porque saben que no se va a aprobar la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“¿Creen que porque cambiaron la fecha nos van a doblar? ¿aspiran a que nos vamos a cansar? Morena, tarde o temprano vamos a dar el debate”, expuso.

Los panistas acordaron regresar el sábado y pasar ahí la noche para estar dentro el domingo. También harán guardias estos días, para que no se deje de reportar qué sucede en el recinto, por si es necesario un rápido regreso.

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de MC, calificó el cambio de fecha como una medida desesperada de Morena por no tener los votos.

Indicó que nada impedía sesionar de lunes a jueves, por lo que convocar en domingo es absurdo.



■ Antes de salir de San Lázaro el lunes, los diputados del PAN adelantaron que regresarán el sábado y pasarán ahí la noche